



Des parents d'élèves volent en parapente

publié le 20/06/2011 - mis à jour le 24/06/2011

Descriptif :

Après les élèves de 6ème à Millau, des parents ont tenté l'expérience dimanche 19 juin. Récit.

Les élèves de 6èmeA et 6èmeC ont volé en parapente dans le cadre du projet "Les Oiseaux Planeurs". Ils l'ont fait sur un site à Millau lors de leur séjour en Lozère.

Au retour, les élèves ont raconté cette expérience à leurs parents qui pour certains, se sont montrés motivés pour tenter l'expérience.

4 familles de Fors (plus une famille de Saint Martin) ont alors pris contact avec M.Merle et son club de parapente "Les Pitroux" pour organiser une journée de vol.

Ils ont pu lors de cette journée ressentir le plaisir de voler dans des conditions qui se rapprochent du vol plané de certains oiseaux.

Le ressenti et les sensations ont probablement été les mêmes que ceux des élèves : un peu d'appréhension avant de voler puis beaucoup de plaisir. Les sourires des parents étaient aussi grands que ceux de leurs enfants, leur bonheur équivalent.

photos : © David Bouteiller

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.